



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
 Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

- Revue de la semaine :* Le Rév. Père Marcellin au collège de Ste-Anne.—Le Rév. Père Lacombe, missionnaire du Nord-Ouest.—Le foin canadien en Angleterre. — La Session provinciale.
- Causerie agricole :* Quelques considérations sur les plantes ensilées.
- Sujets divers :* Culture de la fève des champs.—Les dettes chez un cultivateur.—Considérations en fait de culture.
- Choses et autres.*—L'épandage des engrais dans le verger.—Prévenir les arbres fruitiers contre les atteintes des mulots.—Encavement des navets.—Travaux à faire dans le verger au mois de novembre.—Culture des fèves précédant celle du blé.—Le "Delineator."
- Recette :* Moyen de raccommoder la porcelaine et le verre.

REVUE DE LA SEMAINE

Le Rév. Père Marcellin au collège de Ste-Anne.—Le Rév. Père Marcellin, de l'ordre des Augustins de l'Assomption, venu au Canada, il y a un an, pour prêcher le Congrès Eucharistique de Jérusalem, honorait le collège de sa visite lundi.

Dans une conférence donnée aux élèves, le Rév. Père Marcellin raconta en termes touchants ce grand événement de notre siècle. L'amour dont ce vaillant missionnaire est dévoré pour l'Eglise se manifesta dans toute son ardeur, aussi sa parole se fit commu-

nicative pour nous raconter ces merveilleux triomphes Eucharistiques. Il nous donna de ces fêtes grandioses, de ce réveil de la sainte Sion, le plus vivant tableau.

Aussi ses paroles enflammées firent-elles naître en nous un amour plus vivace pour l'Eglise, une nouvelle ardeur pour travailler plus tard à sa défense, lui préparer de nouveaux triomphes. Oui, combattants de demain, sachons conserver en nos cœurs ce saint enthousiasme, et, comme Polyeucte dès maintenant,

Abandonnons nos jours à cette ardeur céleste ;
 Faisons triompher Dieu ; qu'il dispose du reste !

Sic

Le Rév. Père Lacombe, missionnaire du Nord-Ouest.—Lady Aberdeen parlant dernièrement du Rév. Père Lacombe, le vaillant apôtre des missions du Nord-Ouest, lui décernait ce bel éloge :

"... Vous pouvez juger, écrit-elle, par sa photographie, de la vaillance et de la noblesse de caractère de ce missionnaire. Il reste dans les profondeurs du Nord-Ouest, et ce n'est pas souvent qu'on le voit dans les pays civilisés. Mais son nom est partout respecté et chéri, autant parmi les protestants que les catholiques."